

Nouvelle violation du territoire helvétique par des avions anglais

Berna, 3 mai. — Des avions anglais ont, dans la nuit de samedi à dimanche, survolé une nouvelle fois le territoire suisse.

LES RAISONS DE L'INFLATION AMERICAINE

Stockholm, 3 mai. — Dans un communiqué M. Raymond Graham Swing constate à la radio l'opinion que les Américains ont produit trop pour la guerre et trop peu pour les besoins civils.

L'industrie des Etats-Unis produit trop peu pour les besoins civils

Stockholm, 3 mai. — Dans un communiqué M. Raymond Graham Swing constate à la radio l'opinion que les Américains ont produit trop pour la guerre et trop peu pour les besoins civils.

REVUE DE LA PRESSE

Le nouveau bombardement de Paris. Le nouveau bombardement de la banlieue parisienne par l'aviation anglaise est traité par l'éditorialiste de l'« Aurore ».

La politique française

Dans l'« Effort » M. Charles Spinaud fait l'impression profonde que lui a produit l'allocution du président Laval.

Communication officielle italienne

Rome, 3 mai. — Le quartier général des forces armées communique : En Cyrénaïque, des avions de combat allemands ont attaqué une forte concentration de camions automobiles ennemis.

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du 4 mai 1942. — N° 78.

La Lune d'Or. — « Mais, dit-il, j'ai vu ça par là... » — « Oui, oui, j'ai vu ça par là... » — « Mais, dit-il, j'ai vu ça par là... »

CHRONIQUE REGIONALE

Visitez à Lille le train-exposition de la quinzième impériale

On sait que du 2 mai au 31 juillet circulerà à travers la France et stationnera dans quinze grandes villes un train-exposition colonial.

Aux commerçants et artisans

La Caisse interprofessionnelle des travailleurs indépendants de la région du Nord vous communique ce qui suit : Que vous soyez cabaretier, artisan, ou commerçant, vous êtes, comme tel, inscrit au registre du commerce ou au registre des métiers et vous devez obligatoirement vous inscrire à une Caisse de compensation pour les allocations familiales et les allocations de chômage.

Les épreuves sportives du baccalauréat

La direction départementale de l'éducation générale et sportive du Nord communique ci-dessous les renseignements relatifs aux épreuves d'éducation physique au baccalauréat, complètes et modifiant ceux qui ont paru précédemment.

Mort de M. Omer Bigo

On annonce la mort, à l'âge de 71 ans, d'une personnalité lilloise bien connue, M. Omer Bigo, maître-imprimeur, chevalier de la Légion d'honneur.

Au Deutsches Theater

Le Deutsches-Theater de Lille continue la série de ses représentations lyriques. C'est ainsi que, pour la semaine du 4 au 11 mai, on annonce l'audition des œuvres suivantes :

Le XVII<sup>e</sup> Congrès flamand aura lieu à Lille, le 23 août

Au cours de la réunion des cadres du Comité flamand de France tenue dimanche, le docteur Pierre Blanc-Benon, directeur du Congrès flamand, a prononcé un discours.

ORDINATION

Monsieur et Madame Paul Denel-Dubar ont l'honneur de vous informer que leur fils Henri, S. J., recevra l'ordination sacerdotale de main de S. E. le cardinal Gerlier, le mercredi 13 mai, en l'église cathédrale de Roubaix, à 10 heures.

Fiançailles

M. et Mme Eugène Carrette-Delouche sont heureux de vous annoncer les fiançailles de leur fils Jean, notaire à Clermont, avec Mlle André Bouquien.

Nécrologie

On nous prie d'annoncer la mort de Monsieur Victor Requillart, décédé à Thoubou (Alpes-Maritimes) le 22 avril 1942.

PAS-DE-CALAIS

L'auteur présumé de l'odieuse crime de Boulogne-sur-Mer est arrêté

Après trois jours d'investigations et d'interrogatoires, le Parquet et M. Simonon, commissaire de police, ont fait partiellement la lumière sur le drame affreux de la rue du Moulin-à-Vapeur.

C'EST UN JEUNE HOMME

Après trois jours d'investigations et d'interrogatoires, le Parquet et M. Simonon, commissaire de police, ont fait partiellement la lumière sur le drame affreux de la rue du Moulin-à-Vapeur.

La Saint-Achille à Fêvichy

A l'occasion de sa fête patronale, Son Eminence le cardinal Liénart recruta, comme à l'ordinaire, les vœux du diocèse à régler et sceller, le lundi 11 mai, à 14 h. 30.

LILLE

Le préfet régional chez les vieux travailleurs et les médaillés du travail

Les vieux travailleurs lillois ont été à l'honneur à l'occasion du 1er mai. Les 178 nouveaux médaillés du travail avaient, dès vendredi, reçu un bon pain des porcheries municipales.

MM. Eugène Motte, maire, et Alfred Massé, ministre du Commerce, à leur arrivée à l'hôtel de ville

Notre majestueux hôtel de ville dont les habitations trop proches de la rue de Valenciennes ont été démolies, a été inauguré par M. Eugène Motte, maire, et M. Alfred Massé, ministre du Commerce.

L'ancienne mairie...

Jusqu'en 1911, ou plus exactement jusqu'en 1907, époque où furent entrepris les travaux de construction du nouvel hôtel de ville, l'ancienne mairie de Lille était un véritable chef-d'œuvre de l'architecture de la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle.

L'inauguration officielle

Ce fut vraiment une date mémorable dans l'histoire de Roubaix que celle de l'inauguration officielle de la nouvelle mairie de Lille.

MARDI 5 MAI

Aujourd'hui à Saint-Pie : demain à Valenciennes. Les élèves de l'Institut Turgot, de l'École pratique de la rue de Valenciennes, de l'École pratique de la rue de Valenciennes, de l'École pratique de la rue de Valenciennes.

NORD

Sous les yeux de sa mère, un enfant est tué par une remorque à Waziers

Mme Mizra, demeurant rue Saint-Basile, 1, cité de la Clochette, se rendait chez elle à bicyclette, un remorqueur se trouvait devant sa maison.

Quatre restaurants scolaires ont ouvert leurs portes, ce midi

Pour venir en aide aux familles des petits soldats de notre ville, l'Administration municipale a ouvert, le 1er mai, quatre restaurants scolaires.

Le docteur Raymond WARGNIER

Le docteur Raymond Wargnier, directeur de l'Institut professionnel de Roubaix, a été nommé directeur de l'Institut professionnel de Roubaix.

WATTRELOS

L'œuvre du « Repas du jeudi » a fonctionné pour la première fois jeudi.

Voici une vue prise pendant le repas.

Il y a trente et un ans, M. Massé, ministre du Commerce, inaugurerait notre hôtel de ville



Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

Le nouveau hôtel de ville

C'est ainsi que fut décidée la construction d'un nouveau palais municipal, dont l'établissement et la réalisation des plans furent confiés à un de nos distingués concitoyens, M. Théodore Lemaire.

AVIS TRÈS IMPORTANT CONCERNANT LES ASSURANCES « VIE »

Vous qui êtes décidés à vous assurer sur la Vie, tôt ou tard, ou à augmenter votre contrat en cours, sachez que les tarifs d'assurance « VIE » sont sur le point d'être augmentés sensiblement.

André PIAT et Fils

André PIAT et Fils, 80, Rue de la Gare - ROUBAIX. En continuant de suite, vous traiterez à la baisse pour toute la durée du contrat. Nous vous rappelons que nous couvrons les risques de guerre.

LA FÊTE DES MÈRES

En vue de l'organisation de la fête des mères, le Secours national prie les mères de famille de la municipalité de la Famille française de se faire inscrire à l'une ou l'autre des nombreuses listes publiées pour le Centre et 2, rue Bossu-Boulevard, le mardi 12, au plus tard mardi 12. Ces permanences ont lieu de 9 à 12 heures, de 14 à 18 heures, de 19 à 21 heures, pour les numéros 281 du gouvernement.

LA FÊTE DES MÈRES

En vue de l'organisation de la fête des mères, le Secours national prie les mères de famille de la municipalité de la Famille française de se faire inscrire à l'une ou l'autre des nombreuses listes publiées pour le Centre et 2, rue Bossu-Boulevard, le mardi 12, au plus tard mardi 12. Ces permanences ont lieu de 9 à 12 heures, de 14 à 18 heures, de 19 à 21 heures, pour les numéros 281 du gouvernement.

LYS

Un concert au profit des prisonniers. Le concert qui a été donné dimanche en la salle des fêtes, rue Jeanne-d'Arc, a obtenu un succès qu'il méritait. Il était organisé au profit des prisonniers, et la participation d'un nombreux public permit d'obtenir, dans les camps, des secours qui seront, pour les destinataires, un précieux réconfort.

CROIX

Une conférence de M. P. Noddings à l'Union mutuelle croisienne. L'Union mutuelle croisienne tiendra sa réunion dimanche 10 mai, à 15 h., en la salle du Centre Saint-Pierre, place de la Liberté, le bureau fonctionnera à partir de 14 h. 15. La réunion sera présidée par M. J. Lehoucq. M. P. Noddings, ministre de l'Industrie, et les personnalités de la région, assisteront à la séance.

LEERS

CHIFFRE D'AFFAIRES. — Perception mardi 5, de 9 à 13 h., au débit Bourgeois. Perception mercredi 6, de 9 à 12 h., au débit Lory.

TOUFFLERS

Les commémorations solennelles. Dimanche, en l'église Saint-Denis, s'est déroulée la cérémonie des commémorations solennelles de la guerre 1914-18.

WASQUEHAL

Les funérailles de M. Frédéric Boisseloux. Samedi, à 9 h. 30, ont eu lieu en l'église Saint-Nicolas, au milieu d'une nombreuse assistance, les funérailles de M. Frédéric Boisseloux.

WATTRELOS

Le groupe lyrique du « Repas du jeudi ». Le groupe lyrique du « Repas du jeudi » a fonctionné pour la première fois jeudi.

Le concert de des Amicales du Touquet

Le concert de des Amicales du Touquet a eu lieu dimanche 2 mai, au Touquet. Les Amicales du Touquet ont donné un concert de bienfaisance.

PERMANENCE DES SYNDICATS LIBRES

PERMANENCE DES SYNDICATS LIBRES. — Mardi 5, de 17 h. 30 à 18 h. 30, à la Maison syndicale, 38, rue Saint-Joseph.

CHORALE SAINT-MACLOU ET SCHOLA SAINT-CECILE

CHORALE SAINT-MACLOU ET SCHOLA SAINT-CECILE. — Mercredi 4, à 19 h., répétition générale à l'église.

Le concert de des Amicales du Touquet

Le concert de des Amicales du Touquet a eu lieu dimanche 2 mai, au Touquet. Les Amicales du Touquet ont donné un concert de bienfaisance.